

Solingen

Mit SAP in die Cloud

[30.03.2023] In der Stadt Solingen gingen jüngst zwei cloudbasierte HR-Lösungen von SAP live. Damit will die Stadt ihr Potenzial in diesen Bereichen weiter ausbauen und interne Prozesse optimieren. Umgesetzt wurde das Vorhaben vom HR-Spezialisten Zalaris.

Das norwegische Unternehmen Zalaris, spezialisiert auf HR- und Payroll-Lösungen, hat für die Stadt Solingen zwei SAP-SuccessFactors-Lösungen implementiert. SAP SuccessFactors ist eine cloudbasierte Software für den HR-Bereich. Nun gab Zalaris den erfolgreichen Go-live der Lösungen SAP SuccessFactors Recruiting und SAP SuccessFactors Onboarding für die 2.500 Mitarbeitenden der Stadt bekannt.

Die Implementierung erfolgte nach Angaben von Zalaris in einem hybriden Modell: Die bereits vorhandene Lösung SAP ERP Human Capital Management bleibt das führende ERP-System, während die beiden Lösungen für das Recruiting und Onboarding cloudbasiert auf Basis des SAP-SuccessFactors-Portfolios implementiert wurden. Das Projekt wurde in Zusammenarbeit mit regio iT durchgeführt.

Mit Zalaris als Partner habe Solingen einen Meilenstein in der Digitalisierung erreicht. Dieser biete nicht nur den Mitarbeitenden einen deutlichen Mehrwert, sondern stelle auch für die Stadt als modernen Arbeitgeber und die Bewerberinnen und Bewerber einen deutlichen Fortschritt dar, sagt Kai Wißmann, Fachbereichsleiter der Stadt Solingen.

(sib)

Stichwörter: Personalwesen, Zalaris, ERP, Recruiting, Solingen